



Marcela Guerra entrega reconocimiento a la ganadora del Premio Nobel de Física 2018, Donna Strickland

Durante la sesión de este martes, la presidenta de la Cámara de Diputados, diputada Marcela Guerra Castillo, dio la bienvenida a la doctora Donna Strickland, ganadora del Premio Nobel de Física en 2018, al Palacio Legislativo de San Lázaro.

La diputada Guerra Castillo afirmó que una muestra de aportes globales que una sola mujer talentosa, científica, puede hacer con su intelecto y capacidad, es la doctora Donna Strickland, ganadora del Premio Nobel de Física 2018.



Precisó que sus contribuciones “nos enorgullecen al género humano por ayudarnos a entender tanto la forma en que funciona el mundo a gran escala y como nuestro lugar en el universo, preguntas que han acompañado a la humanidad casi desde su origen”.

Agradeció a la doctora Donna Strickland “por llegar tan alto con la fuerza de su mente, con su dedicación, por ser un ejemplo para miles de mujeres y por su contribución excepcional a la ciencia y al conocimiento. Sea usted siempre bienvenida a la Cámara de Diputados, la casa del pueblo de México”.

Guerra Castillo resaltó que “estamos en posibilidad de construir un mundo cada día más justo, igualitario y con condiciones de bienestar y de desarrollo, solo en la medida que avance la paridad de género”.

Enseguida, la diputada Guerra Castillo, junto con el presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, Javier Joaquín López Casarín (PVEM), hicieron entrega de un reconocimiento a la doctora Donna Strickland.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Talla Política

0

01/11/2023

LEGISLATIVO

Previamente, en las oficinas de la Mesa Directiva, la diputada presidenta señaló que reconocer el trabajo de una mujer en la ciencia que cambia y que pretende cambiar al mundo, es de la más alta importancia. Felicitó a la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación por tener la iniciativa de traer a “una persona tan importante para el mundo, para la humanidad”. Afirmó que “tenemos que estar cerca de la ciencia, porque la ciencia sí cambia al mundo”.

<https://www.tallapolitica.com.mx/marcela-guerra-entrega-reconocimiento-a-la-ganadora-del-premio-nobel-de-fisica-2018-donna-strickland/>